



revista
Pulsar
Digital

Dir. Gral.: Ing. Francisco López Güemes

VILLAHERMOSA TAB.

17/NOV/2025

Edición No. 1012

\$ 30.00

EDICIÓN SEMANAL



¿La Marcha de la Generación Z en México es Mejora o Vandalismo?

CONTENIDO	PÁGINA
DESTACADO	
Generación Z-----	03
NACIONAL	
Revisión del Sistema Anticorrupción-----	06
Regulación de las Redes e IA-----	07
POLÍTICA	
PRI dice NO al reemplanamiento-----	08
SALUD	
Gobierno Impulsa "Frijol Bienesta"-----	09
EDUCACIÓN	
Nueva Universidad en Tabasco-----	10
DEPORTES	
La FMF lanza "Somos México"-----	11
MUNICIPIOS	
Nuevo Hospital General en Teapa-----	12
INFRAESTRUCTURA	
Comalcalco: 200 millones en obras-----	14
CULTURA	
Hallazgo Arqueológico en Sonora-----	15
CIENCIA Y TECNOLOGÍA	
La reserva de gasolina. ¿Cuántos km puedes conducir?-----	16
Robo de Wifi-----	17
SEGURIDAD	
Corredor de Cristal y Fentanilo-----	18
COMUNIDAD	
Cinco Lagunas en Comalcalco-----	19
MUNDO	
León XIV convive con pobres y prostitutas-----	20
INVESTIGACIÓN	
Extorsión estrangula la economía-----	21
SOCIALES Y ESPECTÁCULOS	
De Dylan a Beyoncé-----	22

¿La Marcha de la Generación Z en México es Mejora o Vandalismo?



Una multitud secunda la manifestación de la generación Z en México, con escasa afluencia de jóvenes

La primera marcha contra el Gobierno de Sheinbaum deja 120 heridos y 40 detenidos tras los choques con la policía al final de la jornada. El oficialismo señala una campaña digital orquestada por la oposición.

CIUDAD DE MÉXICO – Las calles de México se han convertido en el escenario de una nueva oleada de protestas impulsadas por la Generación Z, los jóvenes nacidos en la era digital. Estas manifestaciones, que exigen justicia y cambios estructurales, presentan una dualidad que polariza a la opinión pública: ¿son un motor de mejora social o un simple acto de vandalismo?

I. La Esencia de la Demanda: Justicia y Cambio

El análisis de las movilizaciones revela que el motor fundamental de la Gen Z es, inequívocamente, la búsqueda de un México mejor y más justo. Estos jóvenes, nativos digitales y globalmente conscientes, no marchan por intereses menores; su descontento radica en fallas estructurales profundas.



Conciencia Crítica: Son profundamente críticos con la corrupción, la impunidad, el feminicidio, y la crisis climática.

Su activismo se alimenta de la frustración ante la inacción institucional.

Innovación en la Protesta: La Gen Z ha redefinido el activismo, utilizando estratégicamente las redes sociales (con hashtags virales y trending topics) para una organización descentralizada y una visibilización inmediata de causas ignoradas, como los derechos de la comunidad queer y la salud mental.

Foco en Víctimas: La mayoría de los participantes en marchas clave, como las feministas o las de búsqueda de desaparecidos, priorizan la solidaridad y el acompañamiento a las víctimas, buscando marcos legales que garanticen los derechos humanos.

II. La Polémica: El Vandalismo como Táctica Minoritaria

A pesar de las intenciones primarias de cambio, los actos de vandalismo cometidos por grupos minoritarios dentro de las manifestaciones se han convertido en el foco de la controversia, desviando la atención del mensaje central.

Actos como pintar monumentos históricos (Ángel de la Independencia, Palacio de Bellas Artes) o romper cristales son legalmente clasificados como daño a la propiedad. Quienes ejecutan estas acciones las justifican como una "táctica de la rabia" o una forma de "anarquía de protesta".

Argumento de Choque: Su lógica es que el daño material es reversible, mientras que el daño a las vidas humanas (feminicidios, desapariciones) es permanente e ignorado. Buscan que la destrucción simbólica capte una atención mediática que la protesta pacífica a menudo no logra.

Riesgo de Deslegitimación: Este enfoque, sin embargo, ofrece a los detractores un argumento fácil para desacreditar la totalidad del movimiento.



III. Conclusión: Una Marcha de Mejora con Márgenes de Conflicto

El fenómeno de las marchas de la Gen Z debe analizarse a través de la lente de escala y contexto. La marcha de la Generación Z es, fundamentalmente, una demanda legítima de justicia social.

Los actos de vandalismo son un subproducto polémico y minoritario nacido de la frustración. Por lo tanto, no es una marcha que busca vandalizar; es una marcha de mejora que, en sus márgenes más radicales, incluye vandalismo. El desafío para el movimiento y la sociedad mexicana es discernir el mensaje principal de los actos periféricos.

Sheinbaum Propone Revisión del Sistema Nacional Anticorrupción



Sheinbaum va por revisión del Sistema Nacional Anticorrupción; "no está funcionando a plenitud", reconoce

CIUDAD DE MÉXICO - La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, ha puesto sobre la mesa la necesidad de una revisión integral al funcionamiento del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA). En declaraciones recientes, Sheinbaum reconoció abiertamente que el SNA "no está funcionando a plenitud" y que su efectividad debe ser evaluada y mejorada. Esta postura sugiere que el próximo gobierno buscará impulsar cambios legislativos o administrativos para optimizar los mecanismos de combate a la corrupción, un tema central en la agenda de la próxima administración. La propuesta de Sheinbaum se suma al debate actual sobre la necesidad de fortalecer las instituciones encargadas de la transparencia y la rendición de cuentas en el país.

México quiere regular redes sociales en campañas: el TEPJF afirma que se necesitan reglas para IA y redes



CIUDAD DE MÉXICO - El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha encendido las alarmas sobre el vacío legal que existe en México respecto al uso de redes sociales, plataformas digitales e inteligencia artificial (IA) durante los procesos electorales.

El magistrado de la Sala Superior, Felipe Fuentes Barrera, fue enfático al declarar que el uso de estas herramientas en las campañas "ya no es una posibilidad sino una realidad que debe ser regulada", pues su impacto influye directamente en la certeza tanto para la ciudadanía como para las candidaturas.

Desde 2021, legisladores han impulsado iniciativas para regular la operación de plataformas como



Facebook y X, argumentando la urgencia de proteger la libertad de expresión y evitar decisiones unilaterales de las compañías tecnológicas.

Instituciones como el Instituto Electoral de la Ciudad de México han documentado que, mientras otros países de América Latina han regulado medios tradicionales, México mantiene un rezago significativo en la normatividad de los medios digitales. Este vacío legal permite que las campañas se muevan hacia mensajes altamente segmentados y publicidad personalizada sin una supervisión clara, haciendo urgente que el Congreso se ponga al día con la realidad digital del siglo XXI.

PRI va por 100 mil firmas contra reemplacamiento

Considera el trámite un golpe a la economía

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Tabasco, emprenderá una jornada para la recolección de 100 mil firmas en contra del reemplacamiento en 2026.

Al considerar que es un golpe a la economía familiar, el gasto en este trámite, el diputado federal Erubiel Alonso Que, refirió que se iniciarán las acciones para evitarlo.

Dijo que, en los próximos días comenzará la jornada en las calles, para el acopio de firmas que serán entregadas al Congreso, con la intención de sensibilizar a los legisladores sobre el impacto negativo y se pueda suspender este cobro.



“Es legal pero no es moral porque el estado está viviendo momentos complejos. Vamos a recoger las firmas y nos vamos a presentar en el Congreso”, enfatizó.

Confío en reunir las firmas para lograr el objetivo de suspender el pago del reemplacamiento.

“El reemplacamiento es un ataque, no es válido, y vamos a salir a las calles y vamos a estar en los parques, en las colonias, buscando la firma de la gente para que se suspenda”, apuntó.

El legislador federal añadió que este instituto político promueve también un programa de seguridad y reactivación económica, para apoyar a 3 mil pequeñas y medianas empresas locales, el cual podría ser presentado a la Presidenta Claudia Sheinbaum en su visita al estado.

Gobierno de México Impulsa el Consumo de "Frijol Bienestar"



En el marco del Día Nacional y la Feria del Frijol, el Gobierno de México ha lanzado la iniciativa "Frijol Bienestar" con el objetivo de revertir la preocupante disminución en el consumo nacional de este grano básico y saludable.

El consumo per cápita de frijol en México ha caído significativamente, pasando de 16 kilos en 1980 a solo 9 kilos en 2021, según datos oficiales.

Frijol Bienestar: Nutrición y Apoyo a Productores

- **Venta y Ahorro:** Desde el 31 de octubre, los "Frijoles Bienestar" están a la venta en las Tiendas Bienestar, ofreciendo a las familias una opción nutritiva, de calidad y de ahorro.
- **Acopio Justo:** El grano es adquirido a un precio justo directamente de pequeños productores, a través del programa "Acopio para el Bienestar", beneficiando a 14 estados, entre los que destacan Zacatecas, Durango y Nayarit.
- **Biodiversidad:** México es un centro de diversidad del frijol, albergando 57 de las 150 especies conocidas globalmente, y 31 de estas son endémicas del país.
- **El frijol negro, en particular, aporta aproximadamente 8.86 gramos de proteína por cada 100 gramos.**

La Presidenta Claudia Sheinbaum anuncia una nueva Universidad Rosario Castellanos en Jonuta.



En su quinta visita del año al Edén de México, la mandataria nacional destacó que a la beca "Benito Juárez", que en Tabasco beneficiará a más de 100 mil estudiantes del subsistema de educación media superior durante el presente ciclo escolar, se suma la beca "Rita Cetina" que atiende a más de 122 mil estudiantes tabasqueños del nivel secundaria, y por primera vez en la historia, beneficiará con estímulos económicos, a partir del año entrante, a más de 140 mil niñas y niños de las primarias públicas de la entidad.

La jefa de la Nación extendió un reconocimiento al gran trabajo que viene realizando el Gobernador Javier May a favor de la transformación del estado, y anticipó que mientras se concreta la construcción del campus de la Universidad Nacional "Rosario Castellanos" en Jonuta, se aprovecharán las instalaciones del plantel 46 del Colegio de Bachilleres de Tabasco (Cobatab), ubicado en la cabecera municipal y que sólo opera en el turno matutino, para que en las tardes inicien las clases de la nueva institución de educación superior, por lo que pronto comenzará la contratación de los docentes.

La FMF Lanza "Somos México": Estrategia de Unidad e Identidad Rumbo al Mundial 2026



La Federación Mexicana de Fútbol presentó la campaña que acompañará a la Selección Nacional como anfitriona por tercera vez en su historia.

TOLUCA, ESTADO DE MÉXICO - La Federación Mexicana de Fútbol (FMF) presentó este miércoles en la Casa del Fútbol la campaña nacional "Somos México", una estrategia masiva diseñada para unificar a la afición en el camino hacia la Copa Mundial de la FIFA 2026, donde el país fungirá como anfitrión por tercera ocasión. El lanzamiento, encabezado por Mikel Arriola, Comisionado de la FMF, y el Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, busca inyectar orgullo e identidad nacional bajo el lema "Somos tres veces anfitriones".

Mikel Arriola destacó el momento histórico que vive el país, señalando que México es la única nación en albergar un Mundial por tercera vez y que el Estadio Azteca (hoy Estadio Universitario) será nuevamente sede de la inauguración. La Selección Mexicana recibió el distintivo "Hecho en México". La campaña "Somos México" tendrá una presencia masiva en medios, plataformas digitales y las ciudades sede, buscando fortalecer el sentido de pertenencia en la cuenta regresiva hacia 2026.

May Anuncia Construcción de Hospital General en Teapa Tras Inversión Récord de Más de Mil Millones de Pesos



TEAPA, TABASCO – El gobernador Javier May Rodríguez anunció la próxima construcción del Hospital General de Teapa, un proyecto que contará con equipo de última generación, durante una Jornada de Atención ciudadana en el ejido Arcadio Zentella. El anuncio es el punto culminante de una inversión combinada entre el Gobierno del Pueblo y el Gobierno de México que supera los mil 28 millones de pesos (\$1,028 mdp) destinados a la transformación del municipio.

Ante cientos de teapanecos, el mandatario aseguró que el nuevo hospital pondrá fin a la necesidad de trasladarse hasta Villahermosa para recibir atención médica de calidad, cumpliendo con una demanda histórica de los habitantes de la Sultana de la Sierra.

Inversión Histórica y Bienestar

May Rodríguez detalló que la inversión total se desglosa en:

- \$849 millones de pesos destinados a programas sociales que han beneficiado a 32,312 habitantes en tan solo este año.
- \$179.4 millones de pesos invertidos por el Gobierno del Pueblo en obra pública e infraestructura.

Entre las acciones concretas destacadas se encuentra la construcción de 100 viviendas este año (\$34.5 mdp), 11 proyectos de pavimentación y drenaje (\$131 mdp), y la atención a cinco escuelas con mejoras en infraestructura educativa.



Proyectos Clave para el Desarrollo

El Gobernador también resaltó la inversión de \$3.8 millones de pesos para la seguridad, incluyendo la adquisición de patrullas y la capacitación policial. Además, en materia de desarrollo económico y autoempleo, se impulsa el programa Tandas para la Mujer, beneficiando a 400 emprendedoras.

Un proyecto ambiental y productivo clave es el rescate de una piscifactoría abandonada que será transformada en el primer Centro de Reproducción de Mojarras Tilapia y Nativas, buscando impulsar la economía local.

Finalmente, durante las Jornadas de Atención, se brindaron servicios gratuitos a la población, incluyendo más de 600 consultas médicas, 265 mastografías y la condonación de 422 actas de registro civil, reafirmando el compromiso de acercar los servicios gubernamentales a las comunidades.

Edil Anuncia \$200 Millones en Obras



COMALCALCO, TABASCO - El edil de Comalcalco Ovidio Peralta anunció una inversión de 200 millones de pesos destinada a diversas obras de infraestructura en el municipio durante este año.

Peralta Suárez subrayó que el municipio ha mantenido una fórmula presupuestaria única en Tabasco, destinando el 65% del presupuesto a inversión y solo el 35% a gasto corriente, lo que permite la ejecución de proyectos ambiciosos.

Entre las obras más destacadas, el alcalde mencionó la pavimentación de 1.6 kilómetros con concreto hidráulico y 19 kilómetros con asfalto, además de la construcción de nuevos puentes y la rehabilitación de tres pozos profundos y cárcamos. En materia de seguridad, se instalaron 10 arcos carreteros en puntos estratégicos para el monitoreo de entradas y salidas del municipio.

Recaudación Récord y Programas Sociales Clave

La gestión municipal superó las expectativas en materia de ingresos propios. La meta de recaudación para el año era de \$85 millones de pesos, pero al corte del 10 de octubre, ya se habían alcanzado los \$100 millones, lo que representa un 17% más de lo proyectado.

Este excedente se canaliza en gran medida al programa social "Prosperidad Compartida", un monedero electrónico para la canasta básica que actualmente beneficia a 23 mil viviendas, con la meta de cubrir al 50% de los hogares de Comalcalco.

Impulso a Turismo y Desarrollo Rural

Finalmente, el gobierno ha creado la marca "Visita Comalcalco" para potenciar la zona arqueológica, las haciendas cacaoteras, el turismo religioso (Cupilco) y el área de Cinco Lagunas. El edil destacó la capacitación a prestadores de servicios y la promoción de proyectos ecológicos, como el aprovechamiento del mangle muerto para carbón en el ejido Lázaro Cárdenas, buscando el desarrollo sostenible de la comuna.



Hallazgo Arqueológico en Sonora



El hallazgo data de entre 800 y 1300 d.C; los restos quedaron expuestos debido a los procesos marinos y erosivos recientes

Un equipo de arqueólogos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en Sonora ha registrado y recuperado un entierro prehispánico en el Área Natural Protegida Estatal Estero El Soldado, cerca de Guaymas.

El hallazgo, que data posiblemente de entre 800 y 1300 d.C., corresponde a los restos de un individuo femenino que quedó expuesto debido a la erosión marina, a pesar de haber sido sepultado originalmente a más de metro y medio de profundidad.

Tradición Costa Central y Concheros

Este descubrimiento forma parte de una colaboración entre el Centro INAH Sonora y la Comisión de Ecología del Estado para proteger el patrimonio arqueológico del área.

- Evidencias Funerarias: Los trabajos permitieron recuperar evidencias relacionadas con las prácticas funerarias de los antiguos habitantes de la tradición arqueológica Costa Central de Sonora, grupos que establecían campamentos temporales aprovechando los recursos del estero.
- Confirmación de Ocupación: La presencia de estos grupos humanos se confirmó con la ubicación de extensos montículos de concheros (toneladas de moluscos consumidos durante siglos). Estos montículos están asociados a herramientas de piedra y ceniza de antiguos fogones, indicando una ocupación prolongada y la explotación de los recursos del manglar.

💡 ¿En la Reserva? Cuántos Kilómetros Puedes Conducir Cuando la Luz de Gasolina se Enciende



La temida luz de advertencia de combustible en el tablero de un auto es una señal de que la visita a la gasolinera es urgente. Este indicador, representado a menudo por una letra "E" o un ícono de bomba, activa la reserva del tanque, una cantidad mínima de combustible que, en promedio, representa entre el 10% y el 15% de la capacidad total del vehículo.

¿Qué es la Reserva y Cuánto Dura?

La reserva de gasolina tiene como único propósito sacar al conductor de un apuro y permitirle llegar a una estación de carga cercana.

La reserva de gasolina tiene como único propósito sacar al conductor de un apuro y permitirle llegar a una estación de carga cercana:

Factores que Afectan la Distancia

Recorrido Estimado: Aunque la duración no es estándar para todos los modelos, la cantidad de combustible de reserva suele dar para recorrer alrededor de 16 kilómetros a baja velocidad.

- **Velocidad:** Si el conductor acelera o mantiene una alta velocidad por las prisas, el consumo se dispara y la cantidad de kilómetros que se pueden recorrer disminuye drásticamente.
- **Peso y Presión:** Un vehículo con las llantas a baja presión o que transporta demasiado peso, y las condiciones del Camino.

Cómo Detectar Intrusos en tu Red WiFi



Detectar si hay intrusos conectados a tu red WiFi es crucial para la seguridad. Existen dos métodos principales para verificar y expulsar a dispositivos no autorizados:

1. Método Rápido (Luz del Módem)

- Proceso: Desconecta el WiFi de absolutamente todos tus dispositivos (celulares, tablets, computadoras, asistentes inteligentes como Alexa).
- Indicador de Intruso: Si la luz de actividad del WiFi en tu módem o router continúa parpadeando, es una señal fuerte de que un dispositivo desconocido sigue conectado y utilizando tu red.

2. Método Definitivo (Panel del Router)

Este método es el más confiable para identificar y gestionar intrusos:

1. Accede al Router: Abre un navegador en tu computadora e introduce la dirección IP de tu router (esta información se encuentra a menudo en una etiqueta en el dispositivo o es proporcionada por tu proveedor).
2. Inicia Sesión: Ingresa el nombre de usuario y la contraseña de administrador del router.
3. Localiza la Lista: Busca la sección o panel etiquetado como "Dispositivos conectados" o "Clientes DHCP".
4. Verifica y Elimina: Revisa la lista de dispositivos. Si identificas alguno que no reconoces, elimínalo o bloquéalo de inmediato.
- Alternativa: Muchas aplicaciones móviles de proveedores de internet ya ofrecen esta funcionalidad, permitiendo ver y eliminar dispositivos conectados directamente desde la app.

Sedena detecta en el norte corredor de cristal y fentanilo

La FGR entregó a Estados Unidos a Orfael "M", mexicano buscado en Georgia por presunto tráfico de drogas en Atlanta



La Fiscalía General de la República (FGR) informó este viernes que entregó al gobierno de Estados Unidos a Orfael 'M', un hombre de nacionalidad mexicana requerido por las autoridades federales del estado de Georgia por su presunta participación en el tráfico de drogas en Atlanta.

"La Fiscalía General de la República (FGR) entregó en extradición al gobierno de aquel país (EE.UU.) a una persona de nacionalidad mexicana, requerida por la Corte Federal para el Distrito Norte de Georgia, por los delitos de asociación delictuosa y contra la salud", señaló la FGR a partir de un comunicado.

La Fiscalía General de la República (FGR) informó este viernes que entregó al gobierno de Estados Unidos a Orfael 'M', un hombre de nacionalidad mexicana requerido por las autoridades federales del estado de Georgia por su presunta participación en el tráfico de drogas en Atlanta.

"La Fiscalía General de la República (FGR) entregó en extradición al gobierno de aquel país (EE.UU.) a una persona de nacionalidad mexicana, requerida por la Corte Federal para el Distrito Norte de Georgia, por los delitos de asociación delictuosa y contra la salud", señaló la FGR a partir de un comunicado.

Cinco Lagunas santuario ecológico en comalcalco



El alcalde de Comalcalco, Ovidio Peralta Suárez, encabezó en la localidad de Cinco Lagunas el lanzamiento oficial de la Estrategia Nacional de Limpieza y Conservación de Playas y Costas de México 2025-2030.

Durante el evento, se instaló formalmente el Comité de Vigilancia Ambiental Participativa de la zona, reforzando el compromiso del municipio con la protección de sus recursos naturales y la construcción de un futuro más sustentable.

El presidente municipal reafirmó que la meta es "construir un mejor planeta" para que las futuras generaciones puedan disfrutar de la belleza natural del entorno.

Tras la firma de la carta compromiso de la Estrategia Nacional, se destacó la necesidad de que las comunidades aprendan a disfrutar de los recursos naturales de forma sustentable, reconociendo que su cuidado es vital para el bienestar general.

Esfuerzos Materializados: Ante representantes de dependencias federales como SEMADES, CONAGUA, PROFEPA y CONAFOR, el alcalde resaltó que los esfuerzos realizados durante años para crear una cultura de conservación, conciencia ambiental y adaptación al cambio climático están comenzando a rendir frutos.





León XIV convive con pobres y transexuales latinoamericanas

CIUDAD DEL VATICANO - El Papa León XIV será el anfitrión de un multitudinario almuerzo este domingo en el Vaticano, un evento central en la celebración del Jubileo de los Pobres. La cita, que congregará a 1,300 personas en situación de vulnerabilidad, ha capturado la atención internacional por la inclusión de un grupo de aproximadamente cincuenta mujeres transexuales latinoamericanas.

El Pontífice presidirá la misa en la Basílica de San Pedro a las 10:00 horas (hora local), y tras el Ángelus, se dirigirá al Aula Pablo VI para compartir la comida.

Continuidad de la Apertura

La invitación a la comunidad transexual, gestionada por el limosnero pontificio, el cardenal polaco Konrad Krajewski,

se enfoca en mujeres, en su mayoría argentinas, peruanas y colombianas, que residen en la localidad romana de Torvaianica y ejercen la prostitución.

Entre las asistentes estará la escritora Alessia Nobile, quien viajó desde Bari, para entregarle una carta al Papa León XIV.

"En mi carta le pido que continúe el trabajo que Francisco empezó con nosotras, predicando la inclusión a nuestro favor y para dejar de ser invisibles", explicó Nobile.

En el almuerzo estuvo presente la monja francesa —Sor Geneviève Jeanningros — conocida por su labor con los más desfavorecidos—, subraya el compromiso de la Santa Sede de mantener abiertos los puentes de diálogo y asistencia hacia los sectores más marginados de la sociedad.

Extorsión "Estrangula Economías" y Mata MiPyMEs, Advierte Coparmex



COPARMEX

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) emitió una severa advertencia sobre cómo la extorsión está "estrangulando" las economías locales, culpando a la "ausencia del Estado" por ceder espacios ante la violencia.

En el encuentro nacional Coparmex 2025, su presidente, Juan José Sierra, declaró que la extorsión tiene "de rodillas a miles de empresarios", provocando la muerte de las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPyMEs) y la destrucción de empleos.

Cifras y Falla Institucional

- Aumento de Víctimas: En lo que va del año, México registró 8,585 víctimas de extorsión, un incremento del 5.2 por ciento.
- Frontera Crítica: En los 43 municipios fronterizos, el delito creció un 15.2 por ciento en el último año.

Exigencia al Estado

Sierra enfatizó que la situación, reflejada en eventos como el asesinato del alcalde de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo, es un signo del profundo descontento en el país.

El líder empresarial fue contundente al exigir: "No podemos permitir que los grupos que operan fuera de la ley sustituyan al Estado, decidiendo quién trabaja, quién invierte, quién abre, quién cierra y quién se va." Coparmex demandó al Gobierno Federal encabezar una estrategia nacional contra la extorsión con perspectiva de Estado y que trascienda ciclos políticos, enfocada en erradicar las redes de colusión. Además, convocó a los gobiernos estatales y municipales a depurar, profesionalizar y fortalecer sus policías, asegurando que la seguridad es la base de la estabilidad social y el desarrollo económico.

👉 De Dylan a Beyoncé: El Poder de las Letras en la Música



Un análisis destaca la trascendencia lírica en la música pop, señalando que las letras, desde un simple pareado hasta complejos versos, son el arma secreta que aporta claridad y drama a la obra de un artista.

El texto subraya el reconocimiento formal de este arte, citando el Premio Nobel de Literatura a Bob Dylan (2016) y el Premio Pulitzer a Kendrick Lamar (2018).

A continuación, presenta una lista de letras que logran detener al oyente, entre ellas:

- Nirvana – All Apologies: Un conmovedor "mea culpa" desde el precipicio que articula la desesperación de Kurt Cobain y su profundo amor familiar.

- Nine Inch Nails – Hurt: El diagnóstico lacerante de Trent Reznor sobre la autodestrucción y la adicción.
- Joy Division – Love Will Tear Us Apart: Un soneto de guitarra sobre la dolorosa ruptura matrimonial de Ian Curtis.
- Beyoncé – Formation: Su declaración más explícita, recuperando el poder de su identidad como mujer negra del sur y haciendo alarde de su éxito y raíces.

La lista incluye también clásicos como Hotel California de Eagles, Supersonic de Oasis, y artistas como Nina Simone, Patti Smith y Lou Reed.

Pulsar revista
Digital

ÚNETE A Nosotros

INCREMENTA TUS VENTAS



Tipos de Anuncios

- Página Completa
\$ 500.00
- Media Página
\$ 300.00
- Un cuarto de Página
\$ 150.00

**PREGUNTA POR
NUESTROS PAQUETES**



933-102-2517





Revista Pulsar



933-102-2517



www.revistapulsar.com



revistapulsardigital@gmail.com

PORTADA